## Einige zentrale Aspekte unseres Schutzkonzeptes möchte ich Ihnen hier mitteilen

- Die Hygiene- und Abstandsregeln müssen unbedingt eingehalten werden.
- Die Nachverfolgbarkeit von Kontakten bleibt weiterhin essenziell. Sollte es zu positiven Fällen kommen, weist das Amt für Gesundheit die Schulleitung an, welche Kinder in Quarantäne geschickt werden müssen. Sollte dies der Fall sein, werden wir Sie umgehend informieren. Dies erfolgt meist per Mail. Es ist wichtig, dass Sie Ihre Mail regelmässig anschauen.
- Die Spucktests werden bis zu den Herbstferien durchgeführt. Weitere Informationen dazu können Sie in unserem Infoblatt nachlesen.
- In den Klassenzimmern werden CO2 Ampeln aufgestellt. Diese sollen mithelfen, dass auf die Luftqualität geachtet und regelmässig gelüftet wird.
- Nach dem Sportunterricht dürfen die Kinder wieder duschen. Das ist jedoch freiwillig.
- Von den Vorgaben zum Abstand ausgenommen sind grundsätzlich Schulkinder, jedoch sollen sie gegenüber erwachsenen Personen wann immer möglich den Mindestabstand einhalten.

## Eltern und Erziehungsberechtigte

Elternabende können durchgeführt werden. Aus Sicherheitsgründen müssen aber beim Betreten des Schulhauses Masken getragen werden. Ihre Klassenlehrperson wird Sie darüber informieren, wo der Elternabend stattfindet.

Fesenmeier Dietmar, Schulleitung Gemeindeschulen Vaduz